

GNASER JUGENDBLICK

 **Gnas** aus der Sicht der Jugend ...



Pressekonferenz Kindergemeinderat in Graz

3

Am 24. November 2022 durften unsere Kinderbürgermeisterinnen Alina Ciara Haas und unser Kinderbürgermeister Timo Gabriel Schrittwieser gemeinsam mit ihrer Betreuerin Stefanie Niederl und unserem Erwachsenen-Bürgermeister Gerhard Meixner zum Medienzentrum in Graz fahren. Grund dafür war eine Pressekonferenz der Landentwicklung Steiermark.

Alina Ciara und Timo Gabriel durften zum ersten Mal Presse-Luft schnuppern und stellten sich gespannt den Fragen der Pressesprecher. Gemeinsam mit ihnen waren auch KinderbürgermeisterInnen aus den Gemeinden St. Ruprecht an der Raab und Wies dabei, welche sich sehr schnell mit unseren beiden anfreundeten.

Alina Ciara und Timo Gabriel: „Für uns war es sehr lustig, aber wir waren auch sehr aufgeregt. Wir haben uns sehr gut mit den anderen Kinderbürgermeisterinnen und Kinderbürgermeistern verstanden.“

**Liebe Alina Ciara und lieber Timo Gabriel:
Ihr habt das super gemacht!
Wir sind stolz auf euch!**



Timo Gabriel Schrittwieser und Alina Ciara Haas



Unsere Kinderbürgermeisterin beim Interview



Gruppenfoto mit dem Team der Landentwicklung Steiermark



Timo Gabriel, Alina Ciara und die KinderbürgermeisterInnen aus Wies und St. Ruprecht a. d. R.